

## **PUNTUACIONES REFERIDAS AL CRITERIO**

- Referidas al universo de conductas.
- Se interpretan en función de los logros u objetivos a cumplir. Se trata de medidas en términos absolutos, referentes a un grado de habilidad y a unos contenidos específicos.
- Desde esta perspectiva se observan diferencias intraindividuales y están centradas en lo que el sujeto puede hacer, identifican el dominio o falta de dominio de la persona atendiendo a conductas específicas.
- Una de sus principales aplicaciones es la instruccional, generalmente en la evaluación educativa.